

# 第1回オンライン職場訪問

12月22日(水)の4校時に第1回オンライン職場訪問を実施しました。先週には平島の学習をまとめた発表を行い、休む間もなく第1回オンライン職場訪問です。今回は飲食店経営者の株式会社マックスフーズジャパン、及び株式会社 BENTEX 代表取締役の西田勇貴さんにインタビューを行いました。西田さんは新橋で多くの飲食店を経営する中、このコロナ禍でも足を止めず、昨年度から、唐揚げ専門店「鶏富士」を3店舗出店し、次年度にはさらに多くの出店を企画しています。その経営者としての考え方や新店舗の立ち上げ方など普段の生活では聞けない話をインタビューから多く知ることができました。また西田さんから逆に質問される場面もあり、時間が経つにつれて、西田さんに打ち解けて楽しそうに質問することもでき、充実した職場訪問を行うことができました。

1月28日(金)には第2回オンライン職場訪問を実施する予定です。今回の1回目は3人で協力して1人の方にインタビューを行いました。1月の第2回では1人1業種のインタビューになります。責任をもって1人でインタビューを行うことになります。ぜひ、今回のインタビューの経験を活かして、第2回オンライン職場訪問も充実したものになることを期待しています。

## ①母島ではめったにつけることのないネクタイ。

先生に教わりながらネクタイをつけました。



## ②オンラインで1000km離れた人にインタビュー。

普段できない特別な機会。真剣に質問し、メモを取っていました。



## ③自分の想像を超える金額や店舗数などの話を聞きびっくりする場面がありました。



## ④最後は集合写真。充実した45分間でした。

